

premiers fondements de cette *instruction forte et raisonnée*, qu'il est aisé de développer plus tard, du moment que l'on possède la matière première. Il est d'autant plus facile d'initier à cet enseignement catholique la jeunesse de nos hautes maisons d'éducation, que ces dernières sont toutes sous la direction du clergé.

Pour toutes ces raisons, nous saluons avec plaisir l'apparition du travail de M. l'abbé Pâquet, travail qui réunit l'ensemble des qualités qui distinguent le bon professeur : la clarté, la simplicité, la précision, la méthode et l'intérêt. Il fera un bien immense à notre classe instruite, si elle veut se donner la peine de lire ces deux cents pages, et ne pas se laisser effrayer par les titres des chapitres, plus abstraits que ne le sont les démonstrations.

L'encouragement du public auquel l'auteur a certainement droit, le décidera peut-être à traiter les autres parties de l'enseignement catholique dont l'importance et l'actualité ne sont pas inférieures à celle-ci.

Nos remerciements pour l'envoi d'un exemplaire de cet excellent ouvrage, hautement recommandé par S. E. le Cardinal Taschereau.

APOSTOLAT DE LA PRIÈRE

LIGUE DU CŒUR DE JÉSUS

Intention générale pour Juillet 1890

Désignée par Son Ém. le Cardinal Préfet de la Propagande et bénie par
Sa Sainteté Léon XIII.

LES ÉGLISES DE L'HINDOUSTAN

Nous allons, durant ce mois, tourner nos regards et nos prières vers l'agglomération la plus vaste—après la Chine—de ces pauvres âmes de païens ensevelies dans les ténèbres. D'après les dernières statistiques, c'est environ deux cent trente-trois millions d'infidèles que les jeunes églises de l'Hindoustan sont chargées, par le Saint-Siège, d'évangéliser et de convertir. Or, les liens qui retiennent captives ces âmes sont encore bien puissants, et, dans l'Inde, l'hérésie se joint à l'infidélité pour multiplier les barrières.

Toutefois, depuis plusieurs années, un courant très fort ébranle le vieil édifice. " L'immense péninsule—dit un savant missionnaire—est à la veille d'une révolution religieuse et sociale. Sous la poussée de la civilisation européenne, l'ancienne et hiératique société qu'évangélisèrent François Xavier, Jean de Britto, et tant d'autres héros, va s'effondrer. L'instruction est partout recherchée avec une avidité fiévreuse, et les absurdités païennes ne peu-